



LA VIE
DEVANT
NOUS
...

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 11 juillet 2025

Vol d'un véhicule contenant 64 poches de sang : l'Établissement français du sang dénonce un acte inacceptable et indigne

L'EFS condamne avec une grande fermeté le vol d'un de ses véhicules survenu ce jour à Saint-Jory (Haute-Garonne) à l'issue d'une collecte de sang. Ce dernier contenait 64 poches de sang et devait les acheminer afin qu'elles puissent être préparées pour leur mise à disposition des hôpitaux.

Cet acte profondément indigne prive des malades en situation critique de produits sanguins nécessaires à leur survie et porte une atteinte inacceptable aux donateurs qui ont accompli un geste citoyen et solidaire.

Une plainte a été déposée par l'Établissement, qui coopère pleinement avec les services de police et de gendarmerie mobilisés pour identifier l'auteur de cet acte intolérable.

L'EFS remercie les donateurs et les bénévoles qui se mobilisent chaque jour à ses côtés et appelle au respect des malades et des moyens d'un service public essentiel à l'intérêt général. Rien ne saurait justifier un tel acte.

À propos de l'EFS

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France.

Nous sommes près de 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... engagés pour une mission vitale : apporter aux établissements de santé et aux patients des produits sanguins indispensables.

Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre expertise du sang.

Grâce à la générosité des donateurs, nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

25 ans de l'EFS

Cette année, l'Établissement français du sang célèbre ses 25 ans. Un quart de siècle au service des donateurs de sang et des patients, c'est autant de récits à partager. Plongez dans une série en trois

saisons pour rencontrer celles et ceux qui font notre service public. Rendez-vous sur 25ans.efs.sante.fr

Retrouvez l'ensemble de nos actualités sur presse.efs.sante.fr

Contact

Lola Terrasson

lola.terrasson@efs.sante.fr

06 72 10 71 06

